

Kirche in 1Live | 29.03.2019 floatend Uhr | Bettina Förster

Was kann ich?

Gitarrenklänge, markante Stimmen, Songs fürs Herz.

In einem kleinen Café spielen ein paar Musiker - Akustik Pop. Wunderschön. Ich sitz da so und denke: Wow, wie toll die singen können! Und mega cool wie die Musiker ihre Instrumente beherrschen! Ich bin total begeistert.

Als ich danach nach Hause laufe, beschäftigt mich der Gedanke:

was kann ICH eigentlich gut? Singen auf jeden Fall nicht.

Mir fällt erstmal gar nichts ein.

Aber das kann doch nicht sein – JEDER kann doch irgendetwas richtig gut, oder?

Ich brauche eine ganze Weile, bis mir ein paar Dinge einfallen, die ich gut kann. Ich kann zum Beispiel voll gut Spiegeleier braten.

Ich weiß, klingt nicht so cool.

Ganz langsam fallen mir noch ein paar Dinge ein, die erzähl ich hier aber nicht.

Mir ist auf jeden Fall mal wieder bewusst geworden:

Auch ich kann etwas besonders gut. Deshalb brauch ich nicht neidisch zu sein, wenn ich andere dabei beobachte wie sie zeigen was sie können.

Der Gedanke beschwingt mich. Tut ganz gut, sich mal selbst zu erzählen was man kann und nicht immer nur darüber nachzudenken was eben nicht.

Sprecher: Daniel Schneider